

## Historia y Raíces del Rock and Roll

La expresión “**Rock and Roll**” data de los años 50’s en la cultura del Jazz y el Blues, y **se refiere a la rebelión de los jóvenes al tener relaciones sexuales en los autos** (“Rock’n Roll” es girar de un lado al otro al compás de los movimientos de la pareja) **Esta corriente musical ha llegado a representar la rebelión en contra de la autoridad (aunque primero, contra de Dios y sus normas), y luego en contra de la autoridad de los padres**, imponiéndose en la vidas de los jóvenes, y colocándose también en contra de las autoridades gubernamentales.

**1955-1960 Rock Temprano** – Iniciaba como los “*buenos tiempos*”: **Diversión y baile** que creaban ídolos para las jovencitas. Tuvo influencia del Big Band, música africana, el Jazz y el Blues, etc. La fuerza del Rock se origina en África y llega hasta estos tiempos. **Esta música genera reacciones en el cuerpo, porque es su diseño. No es coincidencia que la religiones más apartadas de Dios en África usen música muy similares al Rock. Cuando la gente escucha el Rock, ’n Roll, su cuerpo responde con movimientos sensuales, carnales (erotismo).** Gene Simmons del grupo KISS dijo: “*Todo Rock es sexo, con ritmo*” (*Entertainment Tonight*, ABC, Dec. 10, 1987).

**1965-1970 la influencia Inglesa** promovía sexo libre, drogas, rebelión, como entretenimiento “*sin peligros*”. Religiones orientales como “Meditación Transcendental” se inició dentro de la música.

**1975-1980 el Hard Rock o Rock Ácido.** Fue el tiempo de promoción de excesos alcohólicos, drogas y sexo, sobre todo en conciertos. La letra predicaba rebelión, amoralidad y rechazaba toda responsabilidad. La violencia entró con fuerza.

**1985-1990 Heavy Metal (Metálica).** Los vicios y los extremos brotaron más abiertamente, aun en público. La vergüenza parecía no existir, ya que calcinaron la conciencia de millones de gentes, **1ª Tim 4:2 “teniendo cauterizada la conciencia.”**

**1º Sam 12:14** *Si temiereis a Jehová y le sirviereis, y oyereis su voz, y no fuereis rebeldes a la palabra de Jehová, y si tanto vosotros como el rey que reina sobre vosotros servís a Jehová... Dios, haréis bien.*

**15 Mas si no oyereis la voz de Jehová, y si fuereis rebeldes a las palabras de Jehová, la mano de Jehová estará contra vosotros como estuvo contra vuestros padres.** Aunque los jóvenes de entonces (adultos ahora de 50 a 70 años) creían que era algo “padre”, gracioso, de moda, y era realmente bueno el hecho de “ser rebeldes” con su música, **la mano de Dios está en contra de ellos.** Esto no es algo que un hijo de Dios quisiera. **Sal 5:10** *Castígalos, oh Dios; Caigan por sus mismos consejos; Por la multitud de sus transgresiones échalos fuera, Porque se rebelaron contra ti.* El Salmista invoca la furia y la ira de Dios sobre los rebeldes, porque es algo totalmente opuesto a Él.

### El Rock convertido en una Religión

**1º Sam. 15:23** **Porque como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación...** El Rock es **una religión falsa** que va en contra de Dios. Se concentra en los dos puntos de Samuel, “**rebelión**” y “**obstinación**”, **con estos se identifica bien el Rock.** Dios identifica estos elementos esenciales en **el Rock como una fea religión que asalta a Dios.**

- “Si usted piensa que el Rock es solamente música, usted está equivocado. El Rock siempre ha sido sobre actitud.” --(Billy Poore, Rock: Una Jornada de Cuarenta Años, p. 113).
- “El Rock n Roll marcó el principio de la revolución. Combinamos juventud, música, sexo, drogas, y rebelión con traición, y esta es una combinación muy difícil de superar.” (Jerry Rubin, Do It! 1970. pp 19, 249).
- “La música Rock siempre ha tenido las semillas de lo prohibido... El Rock n Roll ha sido por siempre el adversario de muchos de los principios básicos del cristianismo.” (Michael Moynihan, Lord's of Chaos, p x).
- “Lo que hizo al Rock tan diferente y un nuevo estilo de música era su espíritu, algo que estaba en el borde de la manía. El canto de Elvis, 'Good Rockin' Tonight' no era música solamente para fiestas, sino que era una invitación a una orgía.” (Nick Tosches, Country: The Twisted Roots of Rock n Roll, p 58).

### El Rock niega la autoridad de los padres

**Éxodo 20:12** *Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra* que Jehová tu Dios te da. **Efesios 6:2** *Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa; 3 para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la tierra.*

El Rock 'n Roll es igual a un movimiento espiritual en una guerra de música. El punto del Rock and Roll **es un desafío o denuncia de la autoridad sobre uno, específicamente en contra de los padres** cuando uno es menor de edad. Satanás quiere que 1) no seamos salvos, y 2) que nos vaya mal en la vida aunque seamos salvos. **La forma más energética para lograr esto es sencillamente engendrar actitudes y acciones de rebeldía en contra de los padres. ¿A qué caminos nos lleva el Rock?** La música está llena de sugerencias a **rebelarse en contra de los padres y de cualquier autoridad.** Son obvios los extremos de lo que Dios quiere que hagamos. **Deut 5:29** *¡Quién diera que tuviesen tal corazón, que me temiesen y guardasen todos los días todos mis mandamientos, para que a ellos y a sus hijos les fuese bien para siempre!*

### El Rock cambia el sentido del “Amor”

**1ª Juan 2:15** **No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo.** Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. **16** *Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.* Primero, el Rock cambia el sentido de la palabra “amor”, “tener afecto” por hacer sexo. **Su obsesión es un sexo ilícito.** Mucha música mexicana tiene este enfoque también.

Pero además de cambiar la idea de lo qué es el amor, cambian el objeto del afecto a Dios y lo bueno **a cualquier cosa agradable a la carne y a los deseos.** En el mundo del Rock, el placer, el entretenimiento, el sexo, los excesos de alcohol y las drogas, llegan a ser adicciones en las que se enfocan. **El mundo del Rock, se burla de Dios y las cosas de Dios, mientras deliran por lo carnal y mundanal.** Todos los cristianos peleamos con esto, pero ¿Por qué no identificamos al Rock como fuente de mundanidad y peleamos contra ello? En vez de pelear, **los “fans” del Rock logran hacer de las personas y la música sus “ídolos”.** Copian en exceso el estilo de vida presentado en su mundo, y también de las vidas de sus ídolos.

### El Rock es un Desenfreno

**Gal 5:22-24 Mas el fruto del Espíritu es amor... templanza;** *contra tales cosas no hay ley. 24 Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos.* La prueba de que algo viene de Dios, es que te ayuda a vivir una vida ordenada (santa y piadosa) por el ejemplo que Dios te da.

El control de uno mismo (*templanza*) es el punto, siendo lo opuesto del **desenfreno**. **Lo que distingue al hijo de Dios de un hijo del Diablo, es que el cristiano controla las pasiones y deseos de su carne. El Rock cumple su plan exacto, dejando sueltas y prosperando estas pasiones y deseos, promoviéndolas.** **2ª Cor 5:17 De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.**

La vida de un cristiano ahora es drásticamente diferente de su antigua vida, es cómo un ser nacido de nuevo, ser rehecho en "nueva criatura". Este proceso de aplicar la imagen moral de Cristo en uno, se llama santificación, y **el Rock and Roll es un medio por el cual Satanás se opone a esta imagen de Cristo** entre los jóvenes y adultos engañados.

**1 Cor 6:9-10 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones,... ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios.**

Lo que llama la atención de este pasaje es que **Pablo define al cristiano por lo que "no es."** **Los que llevan este carácter perverso no son salvos. El Rock promueve exactamente esta lista de pecados. El sexo promiscuo es un trofeo de este movimiento, todos se jactan de ello. Muchos Rockeros son afeminados u homosexuales,** y lo promueven por medio de su música. **Toda esta lista de vicios extremos parece ser exactamente el modelo de vida que los Rocanroleros siguen y promueven entre sus fanáticos.** ¿Cómo puede un hijo de Dios involucrarse en esto? ¿Es que no hay juicio? ¿No hay discernimiento?...

### El Rock es un embudo para la basura del Infierno

**Efesios 4:27 ni deis lugar al diablo.**  
**1ª Tes 5:21 Examinadlo todo; retened lo bueno.**

Pregunto a los seguidores del Rock, si las letras de sus canciones, y los ejemplos de sus artistas son tan opuestos a lo que Dios manda, ¿Porqué seguir al Rock? ¿No es esto como poner un embudo en tu cabeza y echar toda la basura del mundo allí? Realmente ¿Qué hay de bueno en la música Rock? ¿Entretenimiento? ¿Distracción solamente?... Piénsalo.

#### Efectos de Rock

El Rock nos afecta, pero sobre todo, es una forma de rebelión contra Dios.

- Si escuchas Rock, es abominación a Dios.
- Te haces daño a ti mismo por exponerte a las ideas del pecado.
- Estás cauterizando tu consciencia.
- Estás adoptando una actitud rebelde contra el Señor.

**Efe 5:6 Nadie os engañe con palabras vanas, porque por estas cosas viene la ira de Dios sobre los hijos de desobediencia. 7 No seáis, pues, participes con ellos. 8 Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz.**

## Música Rock and Roll

Por David Cox  
Revisión gramatical: Luis Flores



[cp39] v2.1 ©2019 www.davidcox.com.mx/folleto/cp39/  
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

**Eze 28:13 En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu vestidura; de cornerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y ónice; de zafiro, carbunclo, esmeralda y oro; los primores (ministerios) de tus tamboriles y flautas estuvieron preparados para ti en el día de tu creación.**

Desde su creación, Satanás ha sido una criatura vinculada con la música. **Esta descripción suena exactamente como un Rockero en el escenario,** brillo, luces y show. Si Satanás era un experto en el uso de la música, es lógico que también ahora la esté usando en contra de los hijos de Dios y la obra del Señor.

**Desde la rebelión hasta el desenfreno, muerte, sexo, drogas, adicciones y excesos de todo tipo son los elementos del Rock and Roll y se identifica con él.** No es de sorprender que Satanás ataque al hijo de Dios. **Pero que sea el hijo de Dios quien ingenuamente busque las trampas de Satanás con un tonto, es algo terrible.**